

*Historique: Le Congrès
colombien approuve l'accord de
protection de l'environnement*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 oct. (RHC)- La Chambre des Représentants du Congrès colombien a approuvé ce lundi soir, par une majorité écrasante de 120 voix contre une, l'accord d'Escazú.

L'approbation de l'accord qui permet de protéger l'environnement et ses défenseurs est largement saluée en Colombie.

«La défense des droits environnementaux sera désormais une réalité. Un grand hommage aux écologistes qui ont offert leur vie à la noble cause de la protection de l'environnement dans un pays violent et intolérant», a écrit la sénatrice Piedad Córdoba sur son compte Twitter.

"Ils ont retardé cet accord pendant des années tout en faisant de nous le pays où les écologistes sont les plus assassinés au monde. Ce qui s'est passé montre qu'il y a un nouveau temps: celui du mandat des citoyens pour le soin de la vie, de l'environnement et de l'humanité", a pour sa part tweeté l'ambassadeur de Colombie en Argentine, Camilo Romero.

L'accord d'Escazú doit maintenant être soumis à une procédure de conciliation en vue de l'approbation du président pour devenir formellement une loi de la République.

"Que les actions commencent à se concrétiser sur le territoire et à dissiper les conflits qui mettent les communautés vulnérables dans une position très délicate", a déclaré la ministre de l'Environnement et du Développement durable Susana Muamad.

Elle a souligné qu'une fois qu'il aura été sanctionné par le chef de l'État, l'accord deviendra une réalité en Colombie grâce à cinq actions à court terme. A savoir, une politique de gestion de l'information environnementale, une stratégie d'accompagnement des défenseurs de l'environnement, l'élargissement de la participation des citoyens aux décisions environnementales, le soutien à la création et au renforcement des organes de contrôle citoyen et un système d'information sur les conflits socio-environnementaux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301594-historique-le-congres-colombien-approuve-laccord-de-protection-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba